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第1340回例会　2024年12月6日
会長時間：田中　清峰　会長
　本日は出張の為、古江副会
長に代読をお願いしています。
　さて本日は、広島城南ロータ
リークラブの年次総会１週間前
の例会です。皆様ご存知のよう
に、本日はクラブ定款・細則・内
規によりまして、指名委員長よ
り、次々年度会長候補者の指名を行うことと、会長エレク
トより次年度副会長・幹事・会計および５名（兼務の時は
４名）の理事の各候補者の指名を行うこととなっておりま
すので、順次候補者の指名を行っていきます。宜しくお
願い致します。
この方々は、次週の年次総会において、皆様のご了承を
得て、決定致しますので、どうぞよろしくお願い致します。
　本日の会長時間を終わります。

記念日（会員誕生日）
　蛭子　宗夫  1日
　古江　暢敏  18日
　山内　　将  30日

連続出席100％
　水口　弘士　　15年間連続100％出席
　竹岡龍太郎　　15年間連続100％出席
　南　　真一　　 3年間連続100％出席

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
12月１日より１ドル　150円になりました。
（11月153円）
2．ボックス配付物
・ロータリーの友誌　12月号
・ガバナーズレター　12月号（希望者のみ）

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
古江暢敏(W)
広島RC檜山様、ようこそお越しくださいました。
いつもお世話になります。古江です。本日、卓話をして
いただける松本会員、平井会員、大変楽しみにしてい
ます。よろしくお願いいたします。
藤井巌(W)
本日の卓話、松本委員、平井委員、宜しくお願い致し
ます。

松田文雄
昨日、車で出張の帰りに信号のない横断歩道のところ
に中学生くらいの女の子が立っていました。車を一時
停止し、対向車線も止まりました。小走りに横断歩道を
渡ったその女の子は、くるっと振り向き深 と々お辞儀を
して走り去りました。とても温かい気持になりました。あ
りがとう。
松本勝行(W)
今日は、卓話をさせて頂きます。皆様、宜しく。

田上剛
松本会員、平井会員、本日の卓話よろしくお願いいた
します。
蛭子宗夫(T)
先般より100ドルクラブの継続・加入をお願いしておりま
したが、皆様のおかげをもちまして出席免除会員を除
き全員参加になりました、ありがとうございました。誕生
日祝いをありがとうございます。
山内將(H)
12月3日に蜂ヤ中新地店を全面改装してリニューアル
オープンを無事に出来ました。22年も経っていたので
けっこうボロボロでした、23年目に向け新しい店で気
分もリニューアルです。
大西正朗(W)
大西です。先週の例会は欠席しましたし、来週の例会
も欠席しますので反省をこめて出宝します
水口弘士(W)
本日、ロータリーバッヂを忘れてきてしまいましたが、15
年の記念バッヂをいただいたのでさっそく使わせても
らいます。
福山正剛(W)
久しぶりの例会出席です。やっぱり楽しいですね！
木本博之(W)
先日は、心あたたまる幹事慰労会を催していただき、あ
りがとうございました。
竹村有右
松本会員、平井会員、本日の卓話よろしくお願いいた
します。楽しみにしております。
高藤孝一(W)
家が完成しました。引っ越しも完了して満足です。

南真一(W)
・広島RC檜山様、ようこそお越しくださいました。
・松本会員、平井会員、本日の卓話よろしくお願いいた
します。
・明日のバーディー会、忘年会よろしくお願いいたしま
す。

合計29,000円

プログラム
会員卓話
会員自己紹介・会社紹介
松本　勝行　会員

ロータリー活動を経験して思うこ
と。松本勝行
　皆さんこんにちは、今年度クラ
ブ広報委員会　理事を担当させて頂いている松本で
す。
 先日、木本情報委員の方から連絡があり、何か話をする
ようにと連絡があり出てきました。毎月の会報も今年度
は、記事の内容、掲載写真も鮮明で読む人が、多くの興
味を持たれる内容になっている様に自負しています。特
に今年度は、城南ロータリー創立30周年と記念すべき年
となっています。取材協力の依頼がありましたら、是非ご
協力をお願い致します。
　ここで少し自分の個人的なことをお話いたします。生ま
れは昭和19年1月26日で、満80歳を超えました。県立廿日
市高校を唱和37年に卒業し、市内の建設会社に就職し
ました。
　当時廿日市高校は普通科・建築科・木材工芸科・生活
科があり、進学より地元に就職することを目的に創立され
たようで、有名人としては二級後輩に広島カープの山本
浩二さんがいます。新卒で入社したのは、私が初めての
ようで新入社員研修など基本的なことは教えられず、先
輩のされることを見て習うことしかありませんでした。
　当時建設業者数が比較的に少なかったせいか会社
の規模、施工能力以上の受注が可能でした。初めに担
当したのが宮島の紅葉谷に国民宿舎がありますが、私
が手がけたのは、今の宿舎の前の宮島ロッジと呼ばれる

建物で鉄筋コンクリート3階建て、客室数40室ばかりの宿
舎です。
　この時期は生コンと呼ばれるコンクリートをミキサー車
で運ぶ前で、現地に砂・砂利・セメント・水を用意して大型
のミキサーで混合して、タワーと呼ばれる器でつり上げて
型枠に投入する、今で言えば原始的な施工方法で施工
していました。
 実はここには、原爆ドームで有名な建築家・チェコ人の
ヤンレツルが設計した宮島ホテルがあり、木造3階建て、
海に面して人気の高い建物でしたが、従業員の不注意
で厨房から出火して全焼してしまいました。私どもが乗り
込んだ時は、赤煉瓦造りの倉庫の残骸しか残っていませ
んでした。彼と広島の縁は、宮城県の寺田祐之知事が
松島のパークホテルを建設の後、広島に赴任してこられ
広島に産業奨励館(原爆ドーム)の建設で彼を呼んでい
た。
　この当時、県知事は中央省庁の命令で赴任地が決
まっていた。広島市の宇品地区の干拓で大変な苦労を
された千田氏は、干拓地の堤防が台風で決壊し、復旧
に資材を投入された人ですが、新潟に赴任されておりま
す。
　以前新潟に行ったときに大きな公園のほとりに銅像が
あるのを見ました。話を戻しますが城南ロータリーとのご
縁は、(株)ステイブル・井関勝利さん、趣味が同じで長い
付き合いの後、紹介をされ入会しました。彼は、広島市信
用組合支店長から晩年は京都嵯峨野に転職されてい
ました。
　昨年8月、シェラトン山本支配人の紹介で城南ロータ
リーに卓話に来られた京都嵯峨野の支店長に井関さん
のことを聞いたらよくご存じで、多くの人脈があり沢山の
人を紹介してもらったと言われていました。私は、平成15
年7月11日59歳で入会させていただきました。もう少し早く
ご縁があれば、趣味・スポーツなどで皆さんと同じように
出来たかなとも思います。6年前会長職が回ってきたと
き、かねてからの会場サービスに不満があり、移転の希
望が多くあり全員が集まって協議を行いシェラトンホテル
様に決めさせていただきその節は皆さんのご協力ありが
とうございました。来年1月で81歳を迎えます。体力が続く
限り継続させていただきたいと思いますので宜しくお願

い致します。

平井　篤志　会員
【プロフィール】
1962年 呉市生まれ
ルーツは音戸
祖父：戦前は船乗り、戦時中　
に海軍呉工廠に徴用さ　
れ戦後も呉造船に勤務
父　：呉造船（IHI）に定年ま
　　　で勤務
1985年 大学卒業後広島にUターン就職
（保険の仕事）
1996年 税理士事務所に転職
2003年 税理士試験合格
2004年 税理士事務所開業

【入会のきっかけ】
2006年 入会 推薦者はチャーターメンバーの久笠弁護
士
当時は独身で税理士になったばかり、新たな出会いと経
験を求めて入会
結婚するまでは夜のクラブ活動も積極的だった

【現在考えていること】
顧問先にダウン症児の親の会、神経発達症（発達障害）
の支援団体があり、何か奉仕活動に結び付けられない
かを考えている

第1341回例会　2024年12月13日
会長時間：田中　清峰　会長
　皆さんこんにちは。
　本日田中会長インフルエンザ
でご欠席のため、わたくし古江
が会長時間をいたします。
さて本日は、広島城南ロータ
リークラブの年次総会です。
　年次総会終了後、第一回次年度理事会が開催され、
次年度の準備も始まってきます。

　そして、ガバナー補佐　佐藤二郎様と補佐幹事　杉
本清英様が２月９日インターシティ･ミーティング全員登録・
出席のお願いで来られています。次年度は当クラブより
田上剛会員をガバナー補佐に輩出し、インターシティ･
ミーティングのホストクラブとなりますので、みなさん全員、
奮ってご出席ください！
　季節柄みなさんお忙しいとは思いますが、体調には気
を付けてやっていきましょう。
　簡単ではございますが、本日の会長時間を終わりま
す。
　では、佐藤ガバナー補佐、よろしくお願いします。

来賓
グループ７ガバナー補佐　佐藤　二郎様
（広島西南ＲＣ）

2月9日ＩＭの全員登録・出席のお願い
グループ７ガバナー補佐幹事　杉本　清英様
（広島西南ＲＣ）

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・11月末決算書
２．お知らせ
・例会終了後、定例理事会が４Ｆ「泉」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。
・次週20日の例会は18:30～シェラトングランドホテル
広島３Ｆ美波にてクリスマス夜間例会が開催されま
す。お昼の例会はございませんのでお間違えない
ようお願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
グループ7ガバナー補佐　佐藤二郎様(H)
ＩＭの出席、よろしくお願いします。
古江暢敏(W)
いつもお世話になってます。古江です。先日のバー
ディー会ゴルフコンペ、河中会長、南幹事、大変お疲
れ様でした。楽しく有意義な時間を過ごすことが出来
ました。ありがとうございました。そして本日は年次総会
です。皆様ご協力をお願いします。本日、ガバナー補
佐、佐藤様、ガバナー補佐幹事、杉本様、ようこそお越
しくださいました。ごゆっくりお過ごしください。そして、
中央RC上田恵さん、ようこそお越しくださいました。長
い間、沢山楽しませてくださいました。これからも引き続
き今まで以上に楽しましてください。
藤井巌(W)
グループ7ガバナー補佐、佐藤様、ガバナー補佐幹事、
杉本様、ようこそお越しくださいました、ごゆっくりお過
ごしください。本日の年次総会、よろしくお願いします。
田上剛(W)
佐藤ガバナー補佐様、杉本がバナー補佐幹事様、よう
こそいらっしゃいました。本日は、宜しくお願い致します。
高藤孝一(W)
ガバナー補佐、佐藤二郎様、ガバナー補佐幹事、杉本
清英様、本日は宜しくお願いします。
沖田篤史(T)
先日のバーディー会お疲れ様でした。皆様のご指導の
おかげで初優勝することが出来ました。　
先日、カミソリで顔を切って出血が止まりませんでした
が、ようやく止まったので無事に遊びに出られそうで
す。
南真一(W)
グループ7ガバナー補佐、佐藤様、グループ7ガバナー
補佐幹事、杉本様、本日よろしくお願いいします。先日
の第188回バーディー会・忘年会ゴルフ寒い中ありがと
うございました。沖田会員、初優勝おめでとうございま
す！　最後に中央RC上田様いつもゴルフに食事にあ
りがとうございました。いました。１２月７日の忘年ゴルフ
もよろしくお願いします。

合計　28,000円

愛のコイン箱
5,250円

プログラム
年次総会

第1342回例会　2024年12月20日
＊訃報
2009-10年度パストガバナー　岡田幹矢会員
（周南西ＲＣ）が､12月17日にご逝去されました（享年83
才）。
家族葬にて執り行われ、来年１月に、社葬またはお別れ
の会が執り行われる予定です。

第1339回例会　2024年11月29日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんばんは。
　先週はインフルエンザに罹患し
て、年次総会を欠席致しました。
関係者の皆さんにご迷惑をおか
けしました。
　次年度会長に佐々木優子会
員が選出され、次年度の副会長をはじめ8名の役員の
方が決定されそれぞれ準備に入られますので宜しくお
願い致します。
　本日は、長寿会員のお祝いがあります。吉村元亨会
員。古希になられます。古希と言っても今は現役バリバリ
の方も多いので、これからも健康面に留意され音楽やゴ
ルフに一層上を目指して頑張ってください。
　クリスマス夜間例会
　今日は、今年最後の例会です。クリスマス家族同伴例
会です。ご家族、子供さんたちの参加のもと楽しい例会
になることを願っています。
　当日もインフルエンザで急遽欠席の会員・家族の方が
出ました。
　親睦活動委員会沖田委員のもと親睦委員の皆様、本
日は総勢66名の参加による楽しいひと時を共有し邪気を
払って新年を迎えればと思います。
　宜しく。お願い致します。

記念日（配偶者誕生日）
　大西　正朗 （ 大西　明美） 27日

入会月
　水口　弘士 平成21年12月4日
　竹岡龍太郎 平成21年12月4日
　南　　真一 令和03年12月3日

創業月
　松田　文雄 昭和28年12月19日
   （医）翠星会　松田病院
　青野　大輔 昭和51年12月10日
  マルニ防災工業㈱

　山内　　将 平成21年12月22日
  ㈱SHO

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・第６回理事会議事録
・休会のご案内　とき：12月27日
　　　　　　　　　　１月3日
　　　　　　　　　　1月17日
　・１月例会のご案内
　・職場訪問例会のご案内　
と　き：１月31日（金）12：30～
ところ：スパイラルガーデン大州
＊出欠について回答が分かる方は、お帰りの際に
回答用紙を受付に提出願います。

２．お知らせ
次週12月27日･１月３日は休会となっております。次
回例会は１月10日になりますので、お間違えないよう
お願いします。事務局のお休みは12月28日～１月５
日です。

プログラム
クリスマス夜間例会
18:30～シェラトングランドホテル広島3Ｆ美波

古希祝い　吉村会員

古江副会長

2024～2025年度

会長/田中 清峰　副会長/古江 暢敏　　幹事/藤井 巌　クラブ会報編集委員会/加島 文斎
例会場/シェラトングランドホテル広島　広島市東区若草12-1　例会日/金曜日　事務局/リーガロイヤルホテル広島　http://hj-rc.jp/
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今年度会長テーマ 「ロータリーの奉仕を実践へ」
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第1340回例会　2024年12月6日
会長時間：田中　清峰　会長
　本日は出張の為、古江副会
長に代読をお願いしています。
　さて本日は、広島城南ロータ
リークラブの年次総会１週間前
の例会です。皆様ご存知のよう
に、本日はクラブ定款・細則・内
規によりまして、指名委員長よ
り、次々年度会長候補者の指名を行うことと、会長エレク
トより次年度副会長・幹事・会計および５名（兼務の時は
４名）の理事の各候補者の指名を行うこととなっておりま
すので、順次候補者の指名を行っていきます。宜しくお
願い致します。
この方々は、次週の年次総会において、皆様のご了承を
得て、決定致しますので、どうぞよろしくお願い致します。
　本日の会長時間を終わります。

記念日（会員誕生日）
　蛭子　宗夫  1日
　古江　暢敏  18日
　山内　　将  30日

連続出席100％
　水口　弘士　　15年間連続100％出席
　竹岡龍太郎　　15年間連続100％出席
　南　　真一　　 3年間連続100％出席

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
12月１日より１ドル　150円になりました。
（11月153円）
2．ボックス配付物
・ロータリーの友誌　12月号
・ガバナーズレター　12月号（希望者のみ）

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
古江暢敏(W)
広島RC檜山様、ようこそお越しくださいました。
いつもお世話になります。古江です。本日、卓話をして
いただける松本会員、平井会員、大変楽しみにしてい
ます。よろしくお願いいたします。
藤井巌(W)
本日の卓話、松本委員、平井委員、宜しくお願い致し
ます。

松田文雄
昨日、車で出張の帰りに信号のない横断歩道のところ
に中学生くらいの女の子が立っていました。車を一時
停止し、対向車線も止まりました。小走りに横断歩道を
渡ったその女の子は、くるっと振り向き深 と々お辞儀を
して走り去りました。とても温かい気持になりました。あ
りがとう。
松本勝行(W)
今日は、卓話をさせて頂きます。皆様、宜しく。

田上剛
松本会員、平井会員、本日の卓話よろしくお願いいた
します。
蛭子宗夫(T)
先般より100ドルクラブの継続・加入をお願いしておりま
したが、皆様のおかげをもちまして出席免除会員を除
き全員参加になりました、ありがとうございました。誕生
日祝いをありがとうございます。
山内將(H)
12月3日に蜂ヤ中新地店を全面改装してリニューアル
オープンを無事に出来ました。22年も経っていたので
けっこうボロボロでした、23年目に向け新しい店で気
分もリニューアルです。
大西正朗(W)
大西です。先週の例会は欠席しましたし、来週の例会
も欠席しますので反省をこめて出宝します
水口弘士(W)
本日、ロータリーバッヂを忘れてきてしまいましたが、15
年の記念バッヂをいただいたのでさっそく使わせても
らいます。
福山正剛(W)
久しぶりの例会出席です。やっぱり楽しいですね！
木本博之(W)
先日は、心あたたまる幹事慰労会を催していただき、あ
りがとうございました。
竹村有右
松本会員、平井会員、本日の卓話よろしくお願いいた
します。楽しみにしております。
高藤孝一(W)
家が完成しました。引っ越しも完了して満足です。

南真一(W)
・広島RC檜山様、ようこそお越しくださいました。
・松本会員、平井会員、本日の卓話よろしくお願いいた
します。
・明日のバーディー会、忘年会よろしくお願いいたしま
す。

合計29,000円

プログラム
会員卓話
会員自己紹介・会社紹介
松本　勝行　会員

ロータリー活動を経験して思うこ
と。松本勝行
　皆さんこんにちは、今年度クラ
ブ広報委員会　理事を担当させて頂いている松本で
す。
 先日、木本情報委員の方から連絡があり、何か話をする
ようにと連絡があり出てきました。毎月の会報も今年度
は、記事の内容、掲載写真も鮮明で読む人が、多くの興
味を持たれる内容になっている様に自負しています。特
に今年度は、城南ロータリー創立30周年と記念すべき年
となっています。取材協力の依頼がありましたら、是非ご
協力をお願い致します。
　ここで少し自分の個人的なことをお話いたします。生ま
れは昭和19年1月26日で、満80歳を超えました。県立廿日
市高校を唱和37年に卒業し、市内の建設会社に就職し
ました。
　当時廿日市高校は普通科・建築科・木材工芸科・生活
科があり、進学より地元に就職することを目的に創立され
たようで、有名人としては二級後輩に広島カープの山本
浩二さんがいます。新卒で入社したのは、私が初めての
ようで新入社員研修など基本的なことは教えられず、先
輩のされることを見て習うことしかありませんでした。
　当時建設業者数が比較的に少なかったせいか会社
の規模、施工能力以上の受注が可能でした。初めに担
当したのが宮島の紅葉谷に国民宿舎がありますが、私
が手がけたのは、今の宿舎の前の宮島ロッジと呼ばれる

建物で鉄筋コンクリート3階建て、客室数40室ばかりの宿
舎です。
　この時期は生コンと呼ばれるコンクリートをミキサー車
で運ぶ前で、現地に砂・砂利・セメント・水を用意して大型
のミキサーで混合して、タワーと呼ばれる器でつり上げて
型枠に投入する、今で言えば原始的な施工方法で施工
していました。
 実はここには、原爆ドームで有名な建築家・チェコ人の
ヤンレツルが設計した宮島ホテルがあり、木造3階建て、
海に面して人気の高い建物でしたが、従業員の不注意
で厨房から出火して全焼してしまいました。私どもが乗り
込んだ時は、赤煉瓦造りの倉庫の残骸しか残っていませ
んでした。彼と広島の縁は、宮城県の寺田祐之知事が
松島のパークホテルを建設の後、広島に赴任してこられ
広島に産業奨励館(原爆ドーム)の建設で彼を呼んでい
た。
　この当時、県知事は中央省庁の命令で赴任地が決
まっていた。広島市の宇品地区の干拓で大変な苦労を
された千田氏は、干拓地の堤防が台風で決壊し、復旧
に資材を投入された人ですが、新潟に赴任されておりま
す。
　以前新潟に行ったときに大きな公園のほとりに銅像が
あるのを見ました。話を戻しますが城南ロータリーとのご
縁は、(株)ステイブル・井関勝利さん、趣味が同じで長い
付き合いの後、紹介をされ入会しました。彼は、広島市信
用組合支店長から晩年は京都嵯峨野に転職されてい
ました。
　昨年8月、シェラトン山本支配人の紹介で城南ロータ
リーに卓話に来られた京都嵯峨野の支店長に井関さん
のことを聞いたらよくご存じで、多くの人脈があり沢山の
人を紹介してもらったと言われていました。私は、平成15
年7月11日59歳で入会させていただきました。もう少し早く
ご縁があれば、趣味・スポーツなどで皆さんと同じように
出来たかなとも思います。6年前会長職が回ってきたと
き、かねてからの会場サービスに不満があり、移転の希
望が多くあり全員が集まって協議を行いシェラトンホテル
様に決めさせていただきその節は皆さんのご協力ありが
とうございました。来年1月で81歳を迎えます。体力が続く
限り継続させていただきたいと思いますので宜しくお願

い致します。

平井　篤志　会員
【プロフィール】
1962年 呉市生まれ
ルーツは音戸
祖父：戦前は船乗り、戦時中　
に海軍呉工廠に徴用さ　
れ戦後も呉造船に勤務
父　：呉造船（IHI）に定年ま
　　　で勤務
1985年 大学卒業後広島にUターン就職
（保険の仕事）
1996年 税理士事務所に転職
2003年 税理士試験合格
2004年 税理士事務所開業

【入会のきっかけ】
2006年 入会 推薦者はチャーターメンバーの久笠弁護
士
当時は独身で税理士になったばかり、新たな出会いと経
験を求めて入会
結婚するまでは夜のクラブ活動も積極的だった

【現在考えていること】
顧問先にダウン症児の親の会、神経発達症（発達障害）
の支援団体があり、何か奉仕活動に結び付けられない
かを考えている

第1341回例会　2024年12月13日
会長時間：田中　清峰　会長
　皆さんこんにちは。
　本日田中会長インフルエンザ
でご欠席のため、わたくし古江
が会長時間をいたします。
さて本日は、広島城南ロータ
リークラブの年次総会です。
　年次総会終了後、第一回次年度理事会が開催され、
次年度の準備も始まってきます。

　そして、ガバナー補佐　佐藤二郎様と補佐幹事　杉
本清英様が２月９日インターシティ･ミーティング全員登録・
出席のお願いで来られています。次年度は当クラブより
田上剛会員をガバナー補佐に輩出し、インターシティ･
ミーティングのホストクラブとなりますので、みなさん全員、
奮ってご出席ください！
　季節柄みなさんお忙しいとは思いますが、体調には気
を付けてやっていきましょう。
　簡単ではございますが、本日の会長時間を終わりま
す。
　では、佐藤ガバナー補佐、よろしくお願いします。

来賓
グループ７ガバナー補佐　佐藤　二郎様
（広島西南ＲＣ）

2月9日ＩＭの全員登録・出席のお願い
グループ７ガバナー補佐幹事　杉本　清英様
（広島西南ＲＣ）

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・11月末決算書
２．お知らせ
・例会終了後、定例理事会が４Ｆ「泉」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。
・次週20日の例会は18:30～シェラトングランドホテル
広島３Ｆ美波にてクリスマス夜間例会が開催されま
す。お昼の例会はございませんのでお間違えない
ようお願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
グループ7ガバナー補佐　佐藤二郎様(H)
ＩＭの出席、よろしくお願いします。
古江暢敏(W)
いつもお世話になってます。古江です。先日のバー
ディー会ゴルフコンペ、河中会長、南幹事、大変お疲
れ様でした。楽しく有意義な時間を過ごすことが出来
ました。ありがとうございました。そして本日は年次総会
です。皆様ご協力をお願いします。本日、ガバナー補
佐、佐藤様、ガバナー補佐幹事、杉本様、ようこそお越
しくださいました。ごゆっくりお過ごしください。そして、
中央RC上田恵さん、ようこそお越しくださいました。長
い間、沢山楽しませてくださいました。これからも引き続
き今まで以上に楽しましてください。
藤井巌(W)
グループ7ガバナー補佐、佐藤様、ガバナー補佐幹事、
杉本様、ようこそお越しくださいました、ごゆっくりお過
ごしください。本日の年次総会、よろしくお願いします。
田上剛(W)
佐藤ガバナー補佐様、杉本がバナー補佐幹事様、よう
こそいらっしゃいました。本日は、宜しくお願い致します。
高藤孝一(W)
ガバナー補佐、佐藤二郎様、ガバナー補佐幹事、杉本
清英様、本日は宜しくお願いします。
沖田篤史(T)
先日のバーディー会お疲れ様でした。皆様のご指導の
おかげで初優勝することが出来ました。　
先日、カミソリで顔を切って出血が止まりませんでした
が、ようやく止まったので無事に遊びに出られそうで
す。
南真一(W)
グループ7ガバナー補佐、佐藤様、グループ7ガバナー
補佐幹事、杉本様、本日よろしくお願いいします。先日
の第188回バーディー会・忘年会ゴルフ寒い中ありがと
うございました。沖田会員、初優勝おめでとうございま
す！　最後に中央RC上田様いつもゴルフに食事にあ
りがとうございました。いました。１２月７日の忘年ゴルフ
もよろしくお願いします。

合計　28,000円

愛のコイン箱
5,250円

プログラム
年次総会

第1342回例会　2024年12月20日
＊訃報
2009-10年度パストガバナー　岡田幹矢会員
（周南西ＲＣ）が､12月17日にご逝去されました（享年83
才）。
家族葬にて執り行われ、来年１月に、社葬またはお別れ
の会が執り行われる予定です。

第1339回例会　2024年11月29日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんばんは。
　先週はインフルエンザに罹患し
て、年次総会を欠席致しました。
関係者の皆さんにご迷惑をおか
けしました。
　次年度会長に佐々木優子会
員が選出され、次年度の副会長をはじめ8名の役員の
方が決定されそれぞれ準備に入られますので宜しくお
願い致します。
　本日は、長寿会員のお祝いがあります。吉村元亨会
員。古希になられます。古希と言っても今は現役バリバリ
の方も多いので、これからも健康面に留意され音楽やゴ
ルフに一層上を目指して頑張ってください。
　クリスマス夜間例会
　今日は、今年最後の例会です。クリスマス家族同伴例
会です。ご家族、子供さんたちの参加のもと楽しい例会
になることを願っています。
　当日もインフルエンザで急遽欠席の会員・家族の方が
出ました。
　親睦活動委員会沖田委員のもと親睦委員の皆様、本
日は総勢66名の参加による楽しいひと時を共有し邪気を
払って新年を迎えればと思います。
　宜しく。お願い致します。

記念日（配偶者誕生日）
　大西　正朗 （ 大西　明美） 27日

入会月
　水口　弘士 平成21年12月4日
　竹岡龍太郎 平成21年12月4日
　南　　真一 令和03年12月3日

創業月
　松田　文雄 昭和28年12月19日
   （医）翠星会　松田病院
　青野　大輔 昭和51年12月10日
  マルニ防災工業㈱

　山内　　将 平成21年12月22日
  ㈱SHO

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・第６回理事会議事録
・休会のご案内　とき：12月27日
　　　　　　　　　　１月3日
　　　　　　　　　　1月17日
　・１月例会のご案内
　・職場訪問例会のご案内　
と　き：１月31日（金）12：30～
ところ：スパイラルガーデン大州
＊出欠について回答が分かる方は、お帰りの際に
回答用紙を受付に提出願います。

２．お知らせ
次週12月27日･１月３日は休会となっております。次
回例会は１月10日になりますので、お間違えないよう
お願いします。事務局のお休みは12月28日～１月５
日です。

プログラム
クリスマス夜間例会
18:30～シェラトングランドホテル広島3Ｆ美波

古希祝い　吉村会員
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第1340回例会　2024年12月6日
会長時間：田中　清峰　会長
　本日は出張の為、古江副会
長に代読をお願いしています。
　さて本日は、広島城南ロータ
リークラブの年次総会１週間前
の例会です。皆様ご存知のよう
に、本日はクラブ定款・細則・内
規によりまして、指名委員長よ
り、次々年度会長候補者の指名を行うことと、会長エレク
トより次年度副会長・幹事・会計および５名（兼務の時は
４名）の理事の各候補者の指名を行うこととなっておりま
すので、順次候補者の指名を行っていきます。宜しくお
願い致します。
この方々は、次週の年次総会において、皆様のご了承を
得て、決定致しますので、どうぞよろしくお願い致します。
　本日の会長時間を終わります。

記念日（会員誕生日）
　蛭子　宗夫  1日
　古江　暢敏  18日
　山内　　将  30日

連続出席100％
　水口　弘士　　15年間連続100％出席
　竹岡龍太郎　　15年間連続100％出席
　南　　真一　　 3年間連続100％出席

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
12月１日より１ドル　150円になりました。
（11月153円）
2．ボックス配付物
・ロータリーの友誌　12月号
・ガバナーズレター　12月号（希望者のみ）

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
古江暢敏(W)
広島RC檜山様、ようこそお越しくださいました。
いつもお世話になります。古江です。本日、卓話をして
いただける松本会員、平井会員、大変楽しみにしてい
ます。よろしくお願いいたします。
藤井巌(W)
本日の卓話、松本委員、平井委員、宜しくお願い致し
ます。

松田文雄
昨日、車で出張の帰りに信号のない横断歩道のところ
に中学生くらいの女の子が立っていました。車を一時
停止し、対向車線も止まりました。小走りに横断歩道を
渡ったその女の子は、くるっと振り向き深 と々お辞儀を
して走り去りました。とても温かい気持になりました。あ
りがとう。
松本勝行(W)
今日は、卓話をさせて頂きます。皆様、宜しく。

田上剛
松本会員、平井会員、本日の卓話よろしくお願いいた
します。
蛭子宗夫(T)
先般より100ドルクラブの継続・加入をお願いしておりま
したが、皆様のおかげをもちまして出席免除会員を除
き全員参加になりました、ありがとうございました。誕生
日祝いをありがとうございます。
山内將(H)
12月3日に蜂ヤ中新地店を全面改装してリニューアル
オープンを無事に出来ました。22年も経っていたので
けっこうボロボロでした、23年目に向け新しい店で気
分もリニューアルです。
大西正朗(W)
大西です。先週の例会は欠席しましたし、来週の例会
も欠席しますので反省をこめて出宝します
水口弘士(W)
本日、ロータリーバッヂを忘れてきてしまいましたが、15
年の記念バッヂをいただいたのでさっそく使わせても
らいます。
福山正剛(W)
久しぶりの例会出席です。やっぱり楽しいですね！
木本博之(W)
先日は、心あたたまる幹事慰労会を催していただき、あ
りがとうございました。
竹村有右
松本会員、平井会員、本日の卓話よろしくお願いいた
します。楽しみにしております。
高藤孝一(W)
家が完成しました。引っ越しも完了して満足です。

南真一(W)
・広島RC檜山様、ようこそお越しくださいました。
・松本会員、平井会員、本日の卓話よろしくお願いいた
します。
・明日のバーディー会、忘年会よろしくお願いいたしま
す。

合計29,000円

プログラム
会員卓話
会員自己紹介・会社紹介
松本　勝行　会員

ロータリー活動を経験して思うこ
と。松本勝行
　皆さんこんにちは、今年度クラ
ブ広報委員会　理事を担当させて頂いている松本で
す。
 先日、木本情報委員の方から連絡があり、何か話をする
ようにと連絡があり出てきました。毎月の会報も今年度
は、記事の内容、掲載写真も鮮明で読む人が、多くの興
味を持たれる内容になっている様に自負しています。特
に今年度は、城南ロータリー創立30周年と記念すべき年
となっています。取材協力の依頼がありましたら、是非ご
協力をお願い致します。
　ここで少し自分の個人的なことをお話いたします。生ま
れは昭和19年1月26日で、満80歳を超えました。県立廿日
市高校を唱和37年に卒業し、市内の建設会社に就職し
ました。
　当時廿日市高校は普通科・建築科・木材工芸科・生活
科があり、進学より地元に就職することを目的に創立され
たようで、有名人としては二級後輩に広島カープの山本
浩二さんがいます。新卒で入社したのは、私が初めての
ようで新入社員研修など基本的なことは教えられず、先
輩のされることを見て習うことしかありませんでした。
　当時建設業者数が比較的に少なかったせいか会社
の規模、施工能力以上の受注が可能でした。初めに担
当したのが宮島の紅葉谷に国民宿舎がありますが、私
が手がけたのは、今の宿舎の前の宮島ロッジと呼ばれる

建物で鉄筋コンクリート3階建て、客室数40室ばかりの宿
舎です。
　この時期は生コンと呼ばれるコンクリートをミキサー車
で運ぶ前で、現地に砂・砂利・セメント・水を用意して大型
のミキサーで混合して、タワーと呼ばれる器でつり上げて
型枠に投入する、今で言えば原始的な施工方法で施工
していました。
 実はここには、原爆ドームで有名な建築家・チェコ人の
ヤンレツルが設計した宮島ホテルがあり、木造3階建て、
海に面して人気の高い建物でしたが、従業員の不注意
で厨房から出火して全焼してしまいました。私どもが乗り
込んだ時は、赤煉瓦造りの倉庫の残骸しか残っていませ
んでした。彼と広島の縁は、宮城県の寺田祐之知事が
松島のパークホテルを建設の後、広島に赴任してこられ
広島に産業奨励館(原爆ドーム)の建設で彼を呼んでい
た。
　この当時、県知事は中央省庁の命令で赴任地が決
まっていた。広島市の宇品地区の干拓で大変な苦労を
された千田氏は、干拓地の堤防が台風で決壊し、復旧
に資材を投入された人ですが、新潟に赴任されておりま
す。
　以前新潟に行ったときに大きな公園のほとりに銅像が
あるのを見ました。話を戻しますが城南ロータリーとのご
縁は、(株)ステイブル・井関勝利さん、趣味が同じで長い
付き合いの後、紹介をされ入会しました。彼は、広島市信
用組合支店長から晩年は京都嵯峨野に転職されてい
ました。
　昨年8月、シェラトン山本支配人の紹介で城南ロータ
リーに卓話に来られた京都嵯峨野の支店長に井関さん
のことを聞いたらよくご存じで、多くの人脈があり沢山の
人を紹介してもらったと言われていました。私は、平成15
年7月11日59歳で入会させていただきました。もう少し早く
ご縁があれば、趣味・スポーツなどで皆さんと同じように
出来たかなとも思います。6年前会長職が回ってきたと
き、かねてからの会場サービスに不満があり、移転の希
望が多くあり全員が集まって協議を行いシェラトンホテル
様に決めさせていただきその節は皆さんのご協力ありが
とうございました。来年1月で81歳を迎えます。体力が続く
限り継続させていただきたいと思いますので宜しくお願

い致します。

平井　篤志　会員
【プロフィール】
1962年 呉市生まれ
ルーツは音戸
祖父：戦前は船乗り、戦時中　
に海軍呉工廠に徴用さ　
れ戦後も呉造船に勤務
父　：呉造船（IHI）に定年ま
　　　で勤務
1985年 大学卒業後広島にUターン就職
（保険の仕事）
1996年 税理士事務所に転職
2003年 税理士試験合格
2004年 税理士事務所開業

【入会のきっかけ】
2006年 入会 推薦者はチャーターメンバーの久笠弁護
士
当時は独身で税理士になったばかり、新たな出会いと経
験を求めて入会
結婚するまでは夜のクラブ活動も積極的だった

【現在考えていること】
顧問先にダウン症児の親の会、神経発達症（発達障害）
の支援団体があり、何か奉仕活動に結び付けられない
かを考えている

第1341回例会　2024年12月13日
会長時間：田中　清峰　会長
　皆さんこんにちは。
　本日田中会長インフルエンザ
でご欠席のため、わたくし古江
が会長時間をいたします。
さて本日は、広島城南ロータ
リークラブの年次総会です。
　年次総会終了後、第一回次年度理事会が開催され、
次年度の準備も始まってきます。

　そして、ガバナー補佐　佐藤二郎様と補佐幹事　杉
本清英様が２月９日インターシティ･ミーティング全員登録・
出席のお願いで来られています。次年度は当クラブより
田上剛会員をガバナー補佐に輩出し、インターシティ･
ミーティングのホストクラブとなりますので、みなさん全員、
奮ってご出席ください！
　季節柄みなさんお忙しいとは思いますが、体調には気
を付けてやっていきましょう。
　簡単ではございますが、本日の会長時間を終わりま
す。
　では、佐藤ガバナー補佐、よろしくお願いします。

来賓
グループ７ガバナー補佐　佐藤　二郎様
（広島西南ＲＣ）

2月9日ＩＭの全員登録・出席のお願い
グループ７ガバナー補佐幹事　杉本　清英様
（広島西南ＲＣ）

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・11月末決算書
２．お知らせ
・例会終了後、定例理事会が４Ｆ「泉」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。
・次週20日の例会は18:30～シェラトングランドホテル
広島３Ｆ美波にてクリスマス夜間例会が開催されま
す。お昼の例会はございませんのでお間違えない
ようお願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
グループ7ガバナー補佐　佐藤二郎様(H)
ＩＭの出席、よろしくお願いします。
古江暢敏(W)
いつもお世話になってます。古江です。先日のバー
ディー会ゴルフコンペ、河中会長、南幹事、大変お疲
れ様でした。楽しく有意義な時間を過ごすことが出来
ました。ありがとうございました。そして本日は年次総会
です。皆様ご協力をお願いします。本日、ガバナー補
佐、佐藤様、ガバナー補佐幹事、杉本様、ようこそお越
しくださいました。ごゆっくりお過ごしください。そして、
中央RC上田恵さん、ようこそお越しくださいました。長
い間、沢山楽しませてくださいました。これからも引き続
き今まで以上に楽しましてください。
藤井巌(W)
グループ7ガバナー補佐、佐藤様、ガバナー補佐幹事、
杉本様、ようこそお越しくださいました、ごゆっくりお過
ごしください。本日の年次総会、よろしくお願いします。
田上剛(W)
佐藤ガバナー補佐様、杉本がバナー補佐幹事様、よう
こそいらっしゃいました。本日は、宜しくお願い致します。
高藤孝一(W)
ガバナー補佐、佐藤二郎様、ガバナー補佐幹事、杉本
清英様、本日は宜しくお願いします。
沖田篤史(T)
先日のバーディー会お疲れ様でした。皆様のご指導の
おかげで初優勝することが出来ました。　
先日、カミソリで顔を切って出血が止まりませんでした
が、ようやく止まったので無事に遊びに出られそうで
す。
南真一(W)
グループ7ガバナー補佐、佐藤様、グループ7ガバナー
補佐幹事、杉本様、本日よろしくお願いいします。先日
の第188回バーディー会・忘年会ゴルフ寒い中ありがと
うございました。沖田会員、初優勝おめでとうございま
す！　最後に中央RC上田様いつもゴルフに食事にあ
りがとうございました。いました。１２月７日の忘年ゴルフ
もよろしくお願いします。

合計　28,000円

愛のコイン箱
5,250円

プログラム
年次総会

第1342回例会　2024年12月20日
＊訃報
2009-10年度パストガバナー　岡田幹矢会員
（周南西ＲＣ）が､12月17日にご逝去されました（享年83
才）。
家族葬にて執り行われ、来年１月に、社葬またはお別れ
の会が執り行われる予定です。

第1339回例会　2024年11月29日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんばんは。
　先週はインフルエンザに罹患し
て、年次総会を欠席致しました。
関係者の皆さんにご迷惑をおか
けしました。
　次年度会長に佐々木優子会
員が選出され、次年度の副会長をはじめ8名の役員の
方が決定されそれぞれ準備に入られますので宜しくお
願い致します。
　本日は、長寿会員のお祝いがあります。吉村元亨会
員。古希になられます。古希と言っても今は現役バリバリ
の方も多いので、これからも健康面に留意され音楽やゴ
ルフに一層上を目指して頑張ってください。
　クリスマス夜間例会
　今日は、今年最後の例会です。クリスマス家族同伴例
会です。ご家族、子供さんたちの参加のもと楽しい例会
になることを願っています。
　当日もインフルエンザで急遽欠席の会員・家族の方が
出ました。
　親睦活動委員会沖田委員のもと親睦委員の皆様、本
日は総勢66名の参加による楽しいひと時を共有し邪気を
払って新年を迎えればと思います。
　宜しく。お願い致します。

記念日（配偶者誕生日）
　大西　正朗 （ 大西　明美） 27日

入会月
　水口　弘士 平成21年12月4日
　竹岡龍太郎 平成21年12月4日
　南　　真一 令和03年12月3日

創業月
　松田　文雄 昭和28年12月19日
   （医）翠星会　松田病院
　青野　大輔 昭和51年12月10日
  マルニ防災工業㈱

　山内　　将 平成21年12月22日
  ㈱SHO

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・第６回理事会議事録
・休会のご案内　とき：12月27日
　　　　　　　　　　１月3日
　　　　　　　　　　1月17日
　・１月例会のご案内
　・職場訪問例会のご案内　
と　き：１月31日（金）12：30～
ところ：スパイラルガーデン大州
＊出欠について回答が分かる方は、お帰りの際に
回答用紙を受付に提出願います。

２．お知らせ
次週12月27日･１月３日は休会となっております。次
回例会は１月10日になりますので、お間違えないよう
お願いします。事務局のお休みは12月28日～１月５
日です。

プログラム
クリスマス夜間例会
18:30～シェラトングランドホテル広島3Ｆ美波

古希祝い　吉村会員

古江副会長

2024～2025年度 2024年12月会報

3



第1340回例会　2024年12月6日
会長時間：田中　清峰　会長
　本日は出張の為、古江副会
長に代読をお願いしています。
　さて本日は、広島城南ロータ
リークラブの年次総会１週間前
の例会です。皆様ご存知のよう
に、本日はクラブ定款・細則・内
規によりまして、指名委員長よ
り、次々年度会長候補者の指名を行うことと、会長エレク
トより次年度副会長・幹事・会計および５名（兼務の時は
４名）の理事の各候補者の指名を行うこととなっておりま
すので、順次候補者の指名を行っていきます。宜しくお
願い致します。
この方々は、次週の年次総会において、皆様のご了承を
得て、決定致しますので、どうぞよろしくお願い致します。
　本日の会長時間を終わります。

記念日（会員誕生日）
　蛭子　宗夫  1日
　古江　暢敏  18日
　山内　　将  30日

連続出席100％
　水口　弘士　　15年間連続100％出席
　竹岡龍太郎　　15年間連続100％出席
　南　　真一　　 3年間連続100％出席

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
12月１日より１ドル　150円になりました。
（11月153円）
2．ボックス配付物
・ロータリーの友誌　12月号
・ガバナーズレター　12月号（希望者のみ）

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
古江暢敏(W)
広島RC檜山様、ようこそお越しくださいました。
いつもお世話になります。古江です。本日、卓話をして
いただける松本会員、平井会員、大変楽しみにしてい
ます。よろしくお願いいたします。
藤井巌(W)
本日の卓話、松本委員、平井委員、宜しくお願い致し
ます。

松田文雄
昨日、車で出張の帰りに信号のない横断歩道のところ
に中学生くらいの女の子が立っていました。車を一時
停止し、対向車線も止まりました。小走りに横断歩道を
渡ったその女の子は、くるっと振り向き深 と々お辞儀を
して走り去りました。とても温かい気持になりました。あ
りがとう。
松本勝行(W)
今日は、卓話をさせて頂きます。皆様、宜しく。

田上剛
松本会員、平井会員、本日の卓話よろしくお願いいた
します。
蛭子宗夫(T)
先般より100ドルクラブの継続・加入をお願いしておりま
したが、皆様のおかげをもちまして出席免除会員を除
き全員参加になりました、ありがとうございました。誕生
日祝いをありがとうございます。
山内將(H)
12月3日に蜂ヤ中新地店を全面改装してリニューアル
オープンを無事に出来ました。22年も経っていたので
けっこうボロボロでした、23年目に向け新しい店で気
分もリニューアルです。
大西正朗(W)
大西です。先週の例会は欠席しましたし、来週の例会
も欠席しますので反省をこめて出宝します
水口弘士(W)
本日、ロータリーバッヂを忘れてきてしまいましたが、15
年の記念バッヂをいただいたのでさっそく使わせても
らいます。
福山正剛(W)
久しぶりの例会出席です。やっぱり楽しいですね！
木本博之(W)
先日は、心あたたまる幹事慰労会を催していただき、あ
りがとうございました。
竹村有右
松本会員、平井会員、本日の卓話よろしくお願いいた
します。楽しみにしております。
高藤孝一(W)
家が完成しました。引っ越しも完了して満足です。

南真一(W)
・広島RC檜山様、ようこそお越しくださいました。
・松本会員、平井会員、本日の卓話よろしくお願いいた
します。
・明日のバーディー会、忘年会よろしくお願いいたしま
す。

合計29,000円

プログラム
会員卓話
会員自己紹介・会社紹介
松本　勝行　会員

ロータリー活動を経験して思うこ
と。松本勝行
　皆さんこんにちは、今年度クラ
ブ広報委員会　理事を担当させて頂いている松本で
す。
 先日、木本情報委員の方から連絡があり、何か話をする
ようにと連絡があり出てきました。毎月の会報も今年度
は、記事の内容、掲載写真も鮮明で読む人が、多くの興
味を持たれる内容になっている様に自負しています。特
に今年度は、城南ロータリー創立30周年と記念すべき年
となっています。取材協力の依頼がありましたら、是非ご
協力をお願い致します。
　ここで少し自分の個人的なことをお話いたします。生ま
れは昭和19年1月26日で、満80歳を超えました。県立廿日
市高校を唱和37年に卒業し、市内の建設会社に就職し
ました。
　当時廿日市高校は普通科・建築科・木材工芸科・生活
科があり、進学より地元に就職することを目的に創立され
たようで、有名人としては二級後輩に広島カープの山本
浩二さんがいます。新卒で入社したのは、私が初めての
ようで新入社員研修など基本的なことは教えられず、先
輩のされることを見て習うことしかありませんでした。
　当時建設業者数が比較的に少なかったせいか会社
の規模、施工能力以上の受注が可能でした。初めに担
当したのが宮島の紅葉谷に国民宿舎がありますが、私
が手がけたのは、今の宿舎の前の宮島ロッジと呼ばれる

建物で鉄筋コンクリート3階建て、客室数40室ばかりの宿
舎です。
　この時期は生コンと呼ばれるコンクリートをミキサー車
で運ぶ前で、現地に砂・砂利・セメント・水を用意して大型
のミキサーで混合して、タワーと呼ばれる器でつり上げて
型枠に投入する、今で言えば原始的な施工方法で施工
していました。
 実はここには、原爆ドームで有名な建築家・チェコ人の
ヤンレツルが設計した宮島ホテルがあり、木造3階建て、
海に面して人気の高い建物でしたが、従業員の不注意
で厨房から出火して全焼してしまいました。私どもが乗り
込んだ時は、赤煉瓦造りの倉庫の残骸しか残っていませ
んでした。彼と広島の縁は、宮城県の寺田祐之知事が
松島のパークホテルを建設の後、広島に赴任してこられ
広島に産業奨励館(原爆ドーム)の建設で彼を呼んでい
た。
　この当時、県知事は中央省庁の命令で赴任地が決
まっていた。広島市の宇品地区の干拓で大変な苦労を
された千田氏は、干拓地の堤防が台風で決壊し、復旧
に資材を投入された人ですが、新潟に赴任されておりま
す。
　以前新潟に行ったときに大きな公園のほとりに銅像が
あるのを見ました。話を戻しますが城南ロータリーとのご
縁は、(株)ステイブル・井関勝利さん、趣味が同じで長い
付き合いの後、紹介をされ入会しました。彼は、広島市信
用組合支店長から晩年は京都嵯峨野に転職されてい
ました。
　昨年8月、シェラトン山本支配人の紹介で城南ロータ
リーに卓話に来られた京都嵯峨野の支店長に井関さん
のことを聞いたらよくご存じで、多くの人脈があり沢山の
人を紹介してもらったと言われていました。私は、平成15
年7月11日59歳で入会させていただきました。もう少し早く
ご縁があれば、趣味・スポーツなどで皆さんと同じように
出来たかなとも思います。6年前会長職が回ってきたと
き、かねてからの会場サービスに不満があり、移転の希
望が多くあり全員が集まって協議を行いシェラトンホテル
様に決めさせていただきその節は皆さんのご協力ありが
とうございました。来年1月で81歳を迎えます。体力が続く
限り継続させていただきたいと思いますので宜しくお願

い致します。

平井　篤志　会員
【プロフィール】
1962年 呉市生まれ
ルーツは音戸
祖父：戦前は船乗り、戦時中　
に海軍呉工廠に徴用さ　
れ戦後も呉造船に勤務
父　：呉造船（IHI）に定年ま
　　　で勤務
1985年 大学卒業後広島にUターン就職
（保険の仕事）
1996年 税理士事務所に転職
2003年 税理士試験合格
2004年 税理士事務所開業

【入会のきっかけ】
2006年 入会 推薦者はチャーターメンバーの久笠弁護
士
当時は独身で税理士になったばかり、新たな出会いと経
験を求めて入会
結婚するまでは夜のクラブ活動も積極的だった

【現在考えていること】
顧問先にダウン症児の親の会、神経発達症（発達障害）
の支援団体があり、何か奉仕活動に結び付けられない
かを考えている

第1341回例会　2024年12月13日
会長時間：田中　清峰　会長
　皆さんこんにちは。
　本日田中会長インフルエンザ
でご欠席のため、わたくし古江
が会長時間をいたします。
さて本日は、広島城南ロータ
リークラブの年次総会です。
　年次総会終了後、第一回次年度理事会が開催され、
次年度の準備も始まってきます。

　そして、ガバナー補佐　佐藤二郎様と補佐幹事　杉
本清英様が２月９日インターシティ･ミーティング全員登録・
出席のお願いで来られています。次年度は当クラブより
田上剛会員をガバナー補佐に輩出し、インターシティ･
ミーティングのホストクラブとなりますので、みなさん全員、
奮ってご出席ください！
　季節柄みなさんお忙しいとは思いますが、体調には気
を付けてやっていきましょう。
　簡単ではございますが、本日の会長時間を終わりま
す。
　では、佐藤ガバナー補佐、よろしくお願いします。

来賓
グループ７ガバナー補佐　佐藤　二郎様
（広島西南ＲＣ）

2月9日ＩＭの全員登録・出席のお願い
グループ７ガバナー補佐幹事　杉本　清英様
（広島西南ＲＣ）

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・11月末決算書
２．お知らせ
・例会終了後、定例理事会が４Ｆ「泉」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。
・次週20日の例会は18:30～シェラトングランドホテル
広島３Ｆ美波にてクリスマス夜間例会が開催されま
す。お昼の例会はございませんのでお間違えない
ようお願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
グループ7ガバナー補佐　佐藤二郎様(H)
ＩＭの出席、よろしくお願いします。
古江暢敏(W)
いつもお世話になってます。古江です。先日のバー
ディー会ゴルフコンペ、河中会長、南幹事、大変お疲
れ様でした。楽しく有意義な時間を過ごすことが出来
ました。ありがとうございました。そして本日は年次総会
です。皆様ご協力をお願いします。本日、ガバナー補
佐、佐藤様、ガバナー補佐幹事、杉本様、ようこそお越
しくださいました。ごゆっくりお過ごしください。そして、
中央RC上田恵さん、ようこそお越しくださいました。長
い間、沢山楽しませてくださいました。これからも引き続
き今まで以上に楽しましてください。
藤井巌(W)
グループ7ガバナー補佐、佐藤様、ガバナー補佐幹事、
杉本様、ようこそお越しくださいました、ごゆっくりお過
ごしください。本日の年次総会、よろしくお願いします。
田上剛(W)
佐藤ガバナー補佐様、杉本がバナー補佐幹事様、よう
こそいらっしゃいました。本日は、宜しくお願い致します。
高藤孝一(W)
ガバナー補佐、佐藤二郎様、ガバナー補佐幹事、杉本
清英様、本日は宜しくお願いします。
沖田篤史(T)
先日のバーディー会お疲れ様でした。皆様のご指導の
おかげで初優勝することが出来ました。　
先日、カミソリで顔を切って出血が止まりませんでした
が、ようやく止まったので無事に遊びに出られそうで
す。
南真一(W)
グループ7ガバナー補佐、佐藤様、グループ7ガバナー
補佐幹事、杉本様、本日よろしくお願いいします。先日
の第188回バーディー会・忘年会ゴルフ寒い中ありがと
うございました。沖田会員、初優勝おめでとうございま
す！　最後に中央RC上田様いつもゴルフに食事にあ
りがとうございました。いました。１２月７日の忘年ゴルフ
もよろしくお願いします。

合計　28,000円

愛のコイン箱
5,250円

プログラム
年次総会

第1342回例会　2024年12月20日
＊訃報
2009-10年度パストガバナー　岡田幹矢会員
（周南西ＲＣ）が､12月17日にご逝去されました（享年83
才）。
家族葬にて執り行われ、来年１月に、社葬またはお別れ
の会が執り行われる予定です。

第1339回例会　2024年11月29日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんばんは。
　先週はインフルエンザに罹患し
て、年次総会を欠席致しました。
関係者の皆さんにご迷惑をおか
けしました。
　次年度会長に佐々木優子会
員が選出され、次年度の副会長をはじめ8名の役員の
方が決定されそれぞれ準備に入られますので宜しくお
願い致します。
　本日は、長寿会員のお祝いがあります。吉村元亨会
員。古希になられます。古希と言っても今は現役バリバリ
の方も多いので、これからも健康面に留意され音楽やゴ
ルフに一層上を目指して頑張ってください。
　クリスマス夜間例会
　今日は、今年最後の例会です。クリスマス家族同伴例
会です。ご家族、子供さんたちの参加のもと楽しい例会
になることを願っています。
　当日もインフルエンザで急遽欠席の会員・家族の方が
出ました。
　親睦活動委員会沖田委員のもと親睦委員の皆様、本
日は総勢66名の参加による楽しいひと時を共有し邪気を
払って新年を迎えればと思います。
　宜しく。お願い致します。

記念日（配偶者誕生日）
　大西　正朗 （ 大西　明美） 27日

入会月
　水口　弘士 平成21年12月4日
　竹岡龍太郎 平成21年12月4日
　南　　真一 令和03年12月3日

創業月
　松田　文雄 昭和28年12月19日
   （医）翠星会　松田病院
　青野　大輔 昭和51年12月10日
  マルニ防災工業㈱

　山内　　将 平成21年12月22日
  ㈱SHO

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・第６回理事会議事録
・休会のご案内　とき：12月27日
　　　　　　　　　　１月3日
　　　　　　　　　　1月17日
　・１月例会のご案内
　・職場訪問例会のご案内　
と　き：１月31日（金）12：30～
ところ：スパイラルガーデン大州
＊出欠について回答が分かる方は、お帰りの際に
回答用紙を受付に提出願います。

２．お知らせ
次週12月27日･１月３日は休会となっております。次
回例会は１月10日になりますので、お間違えないよう
お願いします。事務局のお休みは12月28日～１月５
日です。

プログラム
クリスマス夜間例会
18:30～シェラトングランドホテル広島3Ｆ美波

古希祝い　吉村会員
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第1340回例会　2024年12月6日
会長時間：田中　清峰　会長
　本日は出張の為、古江副会
長に代読をお願いしています。
　さて本日は、広島城南ロータ
リークラブの年次総会１週間前
の例会です。皆様ご存知のよう
に、本日はクラブ定款・細則・内
規によりまして、指名委員長よ
り、次々年度会長候補者の指名を行うことと、会長エレク
トより次年度副会長・幹事・会計および５名（兼務の時は
４名）の理事の各候補者の指名を行うこととなっておりま
すので、順次候補者の指名を行っていきます。宜しくお
願い致します。
この方々は、次週の年次総会において、皆様のご了承を
得て、決定致しますので、どうぞよろしくお願い致します。
　本日の会長時間を終わります。

記念日（会員誕生日）
　蛭子　宗夫  1日
　古江　暢敏  18日
　山内　　将  30日

連続出席100％
　水口　弘士　　15年間連続100％出席
　竹岡龍太郎　　15年間連続100％出席
　南　　真一　　 3年間連続100％出席

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
12月１日より１ドル　150円になりました。
（11月153円）
2．ボックス配付物
・ロータリーの友誌　12月号
・ガバナーズレター　12月号（希望者のみ）

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
古江暢敏(W)
広島RC檜山様、ようこそお越しくださいました。
いつもお世話になります。古江です。本日、卓話をして
いただける松本会員、平井会員、大変楽しみにしてい
ます。よろしくお願いいたします。
藤井巌(W)
本日の卓話、松本委員、平井委員、宜しくお願い致し
ます。

松田文雄
昨日、車で出張の帰りに信号のない横断歩道のところ
に中学生くらいの女の子が立っていました。車を一時
停止し、対向車線も止まりました。小走りに横断歩道を
渡ったその女の子は、くるっと振り向き深 と々お辞儀を
して走り去りました。とても温かい気持になりました。あ
りがとう。
松本勝行(W)
今日は、卓話をさせて頂きます。皆様、宜しく。

田上剛
松本会員、平井会員、本日の卓話よろしくお願いいた
します。
蛭子宗夫(T)
先般より100ドルクラブの継続・加入をお願いしておりま
したが、皆様のおかげをもちまして出席免除会員を除
き全員参加になりました、ありがとうございました。誕生
日祝いをありがとうございます。
山内將(H)
12月3日に蜂ヤ中新地店を全面改装してリニューアル
オープンを無事に出来ました。22年も経っていたので
けっこうボロボロでした、23年目に向け新しい店で気
分もリニューアルです。
大西正朗(W)
大西です。先週の例会は欠席しましたし、来週の例会
も欠席しますので反省をこめて出宝します
水口弘士(W)
本日、ロータリーバッヂを忘れてきてしまいましたが、15
年の記念バッヂをいただいたのでさっそく使わせても
らいます。
福山正剛(W)
久しぶりの例会出席です。やっぱり楽しいですね！
木本博之(W)
先日は、心あたたまる幹事慰労会を催していただき、あ
りがとうございました。
竹村有右
松本会員、平井会員、本日の卓話よろしくお願いいた
します。楽しみにしております。
高藤孝一(W)
家が完成しました。引っ越しも完了して満足です。

南真一(W)
・広島RC檜山様、ようこそお越しくださいました。
・松本会員、平井会員、本日の卓話よろしくお願いいた
します。
・明日のバーディー会、忘年会よろしくお願いいたしま
す。

合計29,000円

プログラム
会員卓話
会員自己紹介・会社紹介
松本　勝行　会員

ロータリー活動を経験して思うこ
と。松本勝行
　皆さんこんにちは、今年度クラ
ブ広報委員会　理事を担当させて頂いている松本で
す。
 先日、木本情報委員の方から連絡があり、何か話をする
ようにと連絡があり出てきました。毎月の会報も今年度
は、記事の内容、掲載写真も鮮明で読む人が、多くの興
味を持たれる内容になっている様に自負しています。特
に今年度は、城南ロータリー創立30周年と記念すべき年
となっています。取材協力の依頼がありましたら、是非ご
協力をお願い致します。
　ここで少し自分の個人的なことをお話いたします。生ま
れは昭和19年1月26日で、満80歳を超えました。県立廿日
市高校を唱和37年に卒業し、市内の建設会社に就職し
ました。
　当時廿日市高校は普通科・建築科・木材工芸科・生活
科があり、進学より地元に就職することを目的に創立され
たようで、有名人としては二級後輩に広島カープの山本
浩二さんがいます。新卒で入社したのは、私が初めての
ようで新入社員研修など基本的なことは教えられず、先
輩のされることを見て習うことしかありませんでした。
　当時建設業者数が比較的に少なかったせいか会社
の規模、施工能力以上の受注が可能でした。初めに担
当したのが宮島の紅葉谷に国民宿舎がありますが、私
が手がけたのは、今の宿舎の前の宮島ロッジと呼ばれる

建物で鉄筋コンクリート3階建て、客室数40室ばかりの宿
舎です。
　この時期は生コンと呼ばれるコンクリートをミキサー車
で運ぶ前で、現地に砂・砂利・セメント・水を用意して大型
のミキサーで混合して、タワーと呼ばれる器でつり上げて
型枠に投入する、今で言えば原始的な施工方法で施工
していました。
 実はここには、原爆ドームで有名な建築家・チェコ人の
ヤンレツルが設計した宮島ホテルがあり、木造3階建て、
海に面して人気の高い建物でしたが、従業員の不注意
で厨房から出火して全焼してしまいました。私どもが乗り
込んだ時は、赤煉瓦造りの倉庫の残骸しか残っていませ
んでした。彼と広島の縁は、宮城県の寺田祐之知事が
松島のパークホテルを建設の後、広島に赴任してこられ
広島に産業奨励館(原爆ドーム)の建設で彼を呼んでい
た。
　この当時、県知事は中央省庁の命令で赴任地が決
まっていた。広島市の宇品地区の干拓で大変な苦労を
された千田氏は、干拓地の堤防が台風で決壊し、復旧
に資材を投入された人ですが、新潟に赴任されておりま
す。
　以前新潟に行ったときに大きな公園のほとりに銅像が
あるのを見ました。話を戻しますが城南ロータリーとのご
縁は、(株)ステイブル・井関勝利さん、趣味が同じで長い
付き合いの後、紹介をされ入会しました。彼は、広島市信
用組合支店長から晩年は京都嵯峨野に転職されてい
ました。
　昨年8月、シェラトン山本支配人の紹介で城南ロータ
リーに卓話に来られた京都嵯峨野の支店長に井関さん
のことを聞いたらよくご存じで、多くの人脈があり沢山の
人を紹介してもらったと言われていました。私は、平成15
年7月11日59歳で入会させていただきました。もう少し早く
ご縁があれば、趣味・スポーツなどで皆さんと同じように
出来たかなとも思います。6年前会長職が回ってきたと
き、かねてからの会場サービスに不満があり、移転の希
望が多くあり全員が集まって協議を行いシェラトンホテル
様に決めさせていただきその節は皆さんのご協力ありが
とうございました。来年1月で81歳を迎えます。体力が続く
限り継続させていただきたいと思いますので宜しくお願

い致します。

平井　篤志　会員
【プロフィール】
1962年 呉市生まれ
ルーツは音戸
祖父：戦前は船乗り、戦時中　
に海軍呉工廠に徴用さ　
れ戦後も呉造船に勤務
父　：呉造船（IHI）に定年ま
　　　で勤務
1985年 大学卒業後広島にUターン就職
（保険の仕事）
1996年 税理士事務所に転職
2003年 税理士試験合格
2004年 税理士事務所開業

【入会のきっかけ】
2006年 入会 推薦者はチャーターメンバーの久笠弁護
士
当時は独身で税理士になったばかり、新たな出会いと経
験を求めて入会
結婚するまでは夜のクラブ活動も積極的だった

【現在考えていること】
顧問先にダウン症児の親の会、神経発達症（発達障害）
の支援団体があり、何か奉仕活動に結び付けられない
かを考えている

第1341回例会　2024年12月13日
会長時間：田中　清峰　会長
　皆さんこんにちは。
　本日田中会長インフルエンザ
でご欠席のため、わたくし古江
が会長時間をいたします。
さて本日は、広島城南ロータ
リークラブの年次総会です。
　年次総会終了後、第一回次年度理事会が開催され、
次年度の準備も始まってきます。

　そして、ガバナー補佐　佐藤二郎様と補佐幹事　杉
本清英様が２月９日インターシティ･ミーティング全員登録・
出席のお願いで来られています。次年度は当クラブより
田上剛会員をガバナー補佐に輩出し、インターシティ･
ミーティングのホストクラブとなりますので、みなさん全員、
奮ってご出席ください！
　季節柄みなさんお忙しいとは思いますが、体調には気
を付けてやっていきましょう。
　簡単ではございますが、本日の会長時間を終わりま
す。
　では、佐藤ガバナー補佐、よろしくお願いします。

来賓
グループ７ガバナー補佐　佐藤　二郎様
（広島西南ＲＣ）

2月9日ＩＭの全員登録・出席のお願い
グループ７ガバナー補佐幹事　杉本　清英様
（広島西南ＲＣ）

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・11月末決算書
２．お知らせ
・例会終了後、定例理事会が４Ｆ「泉」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。
・次週20日の例会は18:30～シェラトングランドホテル
広島３Ｆ美波にてクリスマス夜間例会が開催されま
す。お昼の例会はございませんのでお間違えない
ようお願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
グループ7ガバナー補佐　佐藤二郎様(H)
ＩＭの出席、よろしくお願いします。
古江暢敏(W)
いつもお世話になってます。古江です。先日のバー
ディー会ゴルフコンペ、河中会長、南幹事、大変お疲
れ様でした。楽しく有意義な時間を過ごすことが出来
ました。ありがとうございました。そして本日は年次総会
です。皆様ご協力をお願いします。本日、ガバナー補
佐、佐藤様、ガバナー補佐幹事、杉本様、ようこそお越
しくださいました。ごゆっくりお過ごしください。そして、
中央RC上田恵さん、ようこそお越しくださいました。長
い間、沢山楽しませてくださいました。これからも引き続
き今まで以上に楽しましてください。
藤井巌(W)
グループ7ガバナー補佐、佐藤様、ガバナー補佐幹事、
杉本様、ようこそお越しくださいました、ごゆっくりお過
ごしください。本日の年次総会、よろしくお願いします。
田上剛(W)
佐藤ガバナー補佐様、杉本がバナー補佐幹事様、よう
こそいらっしゃいました。本日は、宜しくお願い致します。
高藤孝一(W)
ガバナー補佐、佐藤二郎様、ガバナー補佐幹事、杉本
清英様、本日は宜しくお願いします。
沖田篤史(T)
先日のバーディー会お疲れ様でした。皆様のご指導の
おかげで初優勝することが出来ました。　
先日、カミソリで顔を切って出血が止まりませんでした
が、ようやく止まったので無事に遊びに出られそうで
す。
南真一(W)
グループ7ガバナー補佐、佐藤様、グループ7ガバナー
補佐幹事、杉本様、本日よろしくお願いいします。先日
の第188回バーディー会・忘年会ゴルフ寒い中ありがと
うございました。沖田会員、初優勝おめでとうございま
す！　最後に中央RC上田様いつもゴルフに食事にあ
りがとうございました。いました。１２月７日の忘年ゴルフ
もよろしくお願いします。

合計　28,000円

愛のコイン箱
5,250円

プログラム
年次総会

第1342回例会　2024年12月20日
＊訃報
2009-10年度パストガバナー　岡田幹矢会員
（周南西ＲＣ）が､12月17日にご逝去されました（享年83
才）。
家族葬にて執り行われ、来年１月に、社葬またはお別れ
の会が執り行われる予定です。

第1339回例会　2024年11月29日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんばんは。
　先週はインフルエンザに罹患し
て、年次総会を欠席致しました。
関係者の皆さんにご迷惑をおか
けしました。
　次年度会長に佐々木優子会
員が選出され、次年度の副会長をはじめ8名の役員の
方が決定されそれぞれ準備に入られますので宜しくお
願い致します。
　本日は、長寿会員のお祝いがあります。吉村元亨会
員。古希になられます。古希と言っても今は現役バリバリ
の方も多いので、これからも健康面に留意され音楽やゴ
ルフに一層上を目指して頑張ってください。
　クリスマス夜間例会
　今日は、今年最後の例会です。クリスマス家族同伴例
会です。ご家族、子供さんたちの参加のもと楽しい例会
になることを願っています。
　当日もインフルエンザで急遽欠席の会員・家族の方が
出ました。
　親睦活動委員会沖田委員のもと親睦委員の皆様、本
日は総勢66名の参加による楽しいひと時を共有し邪気を
払って新年を迎えればと思います。
　宜しく。お願い致します。

記念日（配偶者誕生日）
　大西　正朗 （ 大西　明美） 27日

入会月
　水口　弘士 平成21年12月4日
　竹岡龍太郎 平成21年12月4日
　南　　真一 令和03年12月3日

創業月
　松田　文雄 昭和28年12月19日
   （医）翠星会　松田病院
　青野　大輔 昭和51年12月10日
  マルニ防災工業㈱

　山内　　将 平成21年12月22日
  ㈱SHO

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・第６回理事会議事録
・休会のご案内　とき：12月27日
　　　　　　　　　　１月3日
　　　　　　　　　　1月17日
　・１月例会のご案内
　・職場訪問例会のご案内　
と　き：１月31日（金）12：30～
ところ：スパイラルガーデン大州
＊出欠について回答が分かる方は、お帰りの際に
回答用紙を受付に提出願います。

２．お知らせ
次週12月27日･１月３日は休会となっております。次
回例会は１月10日になりますので、お間違えないよう
お願いします。事務局のお休みは12月28日～１月５
日です。

プログラム
クリスマス夜間例会
18:30～シェラトングランドホテル広島3Ｆ美波

古希祝い　吉村会員

2024～2025年度 2024年12月会報
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第1340回例会　2024年12月6日
会長時間：田中　清峰　会長
　本日は出張の為、古江副会
長に代読をお願いしています。
　さて本日は、広島城南ロータ
リークラブの年次総会１週間前
の例会です。皆様ご存知のよう
に、本日はクラブ定款・細則・内
規によりまして、指名委員長よ
り、次々年度会長候補者の指名を行うことと、会長エレク
トより次年度副会長・幹事・会計および５名（兼務の時は
４名）の理事の各候補者の指名を行うこととなっておりま
すので、順次候補者の指名を行っていきます。宜しくお
願い致します。
この方々は、次週の年次総会において、皆様のご了承を
得て、決定致しますので、どうぞよろしくお願い致します。
　本日の会長時間を終わります。

記念日（会員誕生日）
　蛭子　宗夫  1日
　古江　暢敏  18日
　山内　　将  30日

連続出席100％
　水口　弘士　　15年間連続100％出席
　竹岡龍太郎　　15年間連続100％出席
　南　　真一　　 3年間連続100％出席

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
12月１日より１ドル　150円になりました。
（11月153円）
2．ボックス配付物
・ロータリーの友誌　12月号
・ガバナーズレター　12月号（希望者のみ）

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
古江暢敏(W)
広島RC檜山様、ようこそお越しくださいました。
いつもお世話になります。古江です。本日、卓話をして
いただける松本会員、平井会員、大変楽しみにしてい
ます。よろしくお願いいたします。
藤井巌(W)
本日の卓話、松本委員、平井委員、宜しくお願い致し
ます。

松田文雄
昨日、車で出張の帰りに信号のない横断歩道のところ
に中学生くらいの女の子が立っていました。車を一時
停止し、対向車線も止まりました。小走りに横断歩道を
渡ったその女の子は、くるっと振り向き深 と々お辞儀を
して走り去りました。とても温かい気持になりました。あ
りがとう。
松本勝行(W)
今日は、卓話をさせて頂きます。皆様、宜しく。

田上剛
松本会員、平井会員、本日の卓話よろしくお願いいた
します。
蛭子宗夫(T)
先般より100ドルクラブの継続・加入をお願いしておりま
したが、皆様のおかげをもちまして出席免除会員を除
き全員参加になりました、ありがとうございました。誕生
日祝いをありがとうございます。
山内將(H)
12月3日に蜂ヤ中新地店を全面改装してリニューアル
オープンを無事に出来ました。22年も経っていたので
けっこうボロボロでした、23年目に向け新しい店で気
分もリニューアルです。
大西正朗(W)
大西です。先週の例会は欠席しましたし、来週の例会
も欠席しますので反省をこめて出宝します
水口弘士(W)
本日、ロータリーバッヂを忘れてきてしまいましたが、15
年の記念バッヂをいただいたのでさっそく使わせても
らいます。
福山正剛(W)
久しぶりの例会出席です。やっぱり楽しいですね！
木本博之(W)
先日は、心あたたまる幹事慰労会を催していただき、あ
りがとうございました。
竹村有右
松本会員、平井会員、本日の卓話よろしくお願いいた
します。楽しみにしております。
高藤孝一(W)
家が完成しました。引っ越しも完了して満足です。

南真一(W)
・広島RC檜山様、ようこそお越しくださいました。
・松本会員、平井会員、本日の卓話よろしくお願いいた
します。
・明日のバーディー会、忘年会よろしくお願いいたしま
す。

合計29,000円

プログラム
会員卓話
会員自己紹介・会社紹介
松本　勝行　会員

ロータリー活動を経験して思うこ
と。松本勝行
　皆さんこんにちは、今年度クラ
ブ広報委員会　理事を担当させて頂いている松本で
す。
 先日、木本情報委員の方から連絡があり、何か話をする
ようにと連絡があり出てきました。毎月の会報も今年度
は、記事の内容、掲載写真も鮮明で読む人が、多くの興
味を持たれる内容になっている様に自負しています。特
に今年度は、城南ロータリー創立30周年と記念すべき年
となっています。取材協力の依頼がありましたら、是非ご
協力をお願い致します。
　ここで少し自分の個人的なことをお話いたします。生ま
れは昭和19年1月26日で、満80歳を超えました。県立廿日
市高校を唱和37年に卒業し、市内の建設会社に就職し
ました。
　当時廿日市高校は普通科・建築科・木材工芸科・生活
科があり、進学より地元に就職することを目的に創立され
たようで、有名人としては二級後輩に広島カープの山本
浩二さんがいます。新卒で入社したのは、私が初めての
ようで新入社員研修など基本的なことは教えられず、先
輩のされることを見て習うことしかありませんでした。
　当時建設業者数が比較的に少なかったせいか会社
の規模、施工能力以上の受注が可能でした。初めに担
当したのが宮島の紅葉谷に国民宿舎がありますが、私
が手がけたのは、今の宿舎の前の宮島ロッジと呼ばれる

建物で鉄筋コンクリート3階建て、客室数40室ばかりの宿
舎です。
　この時期は生コンと呼ばれるコンクリートをミキサー車
で運ぶ前で、現地に砂・砂利・セメント・水を用意して大型
のミキサーで混合して、タワーと呼ばれる器でつり上げて
型枠に投入する、今で言えば原始的な施工方法で施工
していました。
 実はここには、原爆ドームで有名な建築家・チェコ人の
ヤンレツルが設計した宮島ホテルがあり、木造3階建て、
海に面して人気の高い建物でしたが、従業員の不注意
で厨房から出火して全焼してしまいました。私どもが乗り
込んだ時は、赤煉瓦造りの倉庫の残骸しか残っていませ
んでした。彼と広島の縁は、宮城県の寺田祐之知事が
松島のパークホテルを建設の後、広島に赴任してこられ
広島に産業奨励館(原爆ドーム)の建設で彼を呼んでい
た。
　この当時、県知事は中央省庁の命令で赴任地が決
まっていた。広島市の宇品地区の干拓で大変な苦労を
された千田氏は、干拓地の堤防が台風で決壊し、復旧
に資材を投入された人ですが、新潟に赴任されておりま
す。
　以前新潟に行ったときに大きな公園のほとりに銅像が
あるのを見ました。話を戻しますが城南ロータリーとのご
縁は、(株)ステイブル・井関勝利さん、趣味が同じで長い
付き合いの後、紹介をされ入会しました。彼は、広島市信
用組合支店長から晩年は京都嵯峨野に転職されてい
ました。
　昨年8月、シェラトン山本支配人の紹介で城南ロータ
リーに卓話に来られた京都嵯峨野の支店長に井関さん
のことを聞いたらよくご存じで、多くの人脈があり沢山の
人を紹介してもらったと言われていました。私は、平成15
年7月11日59歳で入会させていただきました。もう少し早く
ご縁があれば、趣味・スポーツなどで皆さんと同じように
出来たかなとも思います。6年前会長職が回ってきたと
き、かねてからの会場サービスに不満があり、移転の希
望が多くあり全員が集まって協議を行いシェラトンホテル
様に決めさせていただきその節は皆さんのご協力ありが
とうございました。来年1月で81歳を迎えます。体力が続く
限り継続させていただきたいと思いますので宜しくお願

い致します。

平井　篤志　会員
【プロフィール】
1962年 呉市生まれ
ルーツは音戸
祖父：戦前は船乗り、戦時中　
に海軍呉工廠に徴用さ　
れ戦後も呉造船に勤務
父　：呉造船（IHI）に定年ま
　　　で勤務
1985年 大学卒業後広島にUターン就職
（保険の仕事）
1996年 税理士事務所に転職
2003年 税理士試験合格
2004年 税理士事務所開業

【入会のきっかけ】
2006年 入会 推薦者はチャーターメンバーの久笠弁護
士
当時は独身で税理士になったばかり、新たな出会いと経
験を求めて入会
結婚するまでは夜のクラブ活動も積極的だった

【現在考えていること】
顧問先にダウン症児の親の会、神経発達症（発達障害）
の支援団体があり、何か奉仕活動に結び付けられない
かを考えている

第1341回例会　2024年12月13日
会長時間：田中　清峰　会長
　皆さんこんにちは。
　本日田中会長インフルエンザ
でご欠席のため、わたくし古江
が会長時間をいたします。
さて本日は、広島城南ロータ
リークラブの年次総会です。
　年次総会終了後、第一回次年度理事会が開催され、
次年度の準備も始まってきます。

　そして、ガバナー補佐　佐藤二郎様と補佐幹事　杉
本清英様が２月９日インターシティ･ミーティング全員登録・
出席のお願いで来られています。次年度は当クラブより
田上剛会員をガバナー補佐に輩出し、インターシティ･
ミーティングのホストクラブとなりますので、みなさん全員、
奮ってご出席ください！
　季節柄みなさんお忙しいとは思いますが、体調には気
を付けてやっていきましょう。
　簡単ではございますが、本日の会長時間を終わりま
す。
　では、佐藤ガバナー補佐、よろしくお願いします。

来賓
グループ７ガバナー補佐　佐藤　二郎様
（広島西南ＲＣ）

2月9日ＩＭの全員登録・出席のお願い
グループ７ガバナー補佐幹事　杉本　清英様
（広島西南ＲＣ）

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・11月末決算書
２．お知らせ
・例会終了後、定例理事会が４Ｆ「泉」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。
・次週20日の例会は18:30～シェラトングランドホテル
広島３Ｆ美波にてクリスマス夜間例会が開催されま
す。お昼の例会はございませんのでお間違えない
ようお願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
グループ7ガバナー補佐　佐藤二郎様(H)
ＩＭの出席、よろしくお願いします。
古江暢敏(W)
いつもお世話になってます。古江です。先日のバー
ディー会ゴルフコンペ、河中会長、南幹事、大変お疲
れ様でした。楽しく有意義な時間を過ごすことが出来
ました。ありがとうございました。そして本日は年次総会
です。皆様ご協力をお願いします。本日、ガバナー補
佐、佐藤様、ガバナー補佐幹事、杉本様、ようこそお越
しくださいました。ごゆっくりお過ごしください。そして、
中央RC上田恵さん、ようこそお越しくださいました。長
い間、沢山楽しませてくださいました。これからも引き続
き今まで以上に楽しましてください。
藤井巌(W)
グループ7ガバナー補佐、佐藤様、ガバナー補佐幹事、
杉本様、ようこそお越しくださいました、ごゆっくりお過
ごしください。本日の年次総会、よろしくお願いします。
田上剛(W)
佐藤ガバナー補佐様、杉本がバナー補佐幹事様、よう
こそいらっしゃいました。本日は、宜しくお願い致します。
高藤孝一(W)
ガバナー補佐、佐藤二郎様、ガバナー補佐幹事、杉本
清英様、本日は宜しくお願いします。
沖田篤史(T)
先日のバーディー会お疲れ様でした。皆様のご指導の
おかげで初優勝することが出来ました。　
先日、カミソリで顔を切って出血が止まりませんでした
が、ようやく止まったので無事に遊びに出られそうで
す。
南真一(W)
グループ7ガバナー補佐、佐藤様、グループ7ガバナー
補佐幹事、杉本様、本日よろしくお願いいします。先日
の第188回バーディー会・忘年会ゴルフ寒い中ありがと
うございました。沖田会員、初優勝おめでとうございま
す！　最後に中央RC上田様いつもゴルフに食事にあ
りがとうございました。いました。１２月７日の忘年ゴルフ
もよろしくお願いします。

合計　28,000円

愛のコイン箱
5,250円

プログラム
年次総会

第1342回例会　2024年12月20日
＊訃報
2009-10年度パストガバナー　岡田幹矢会員
（周南西ＲＣ）が､12月17日にご逝去されました（享年83
才）。
家族葬にて執り行われ、来年１月に、社葬またはお別れ
の会が執り行われる予定です。

第1339回例会　2024年11月29日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんばんは。
　先週はインフルエンザに罹患し
て、年次総会を欠席致しました。
関係者の皆さんにご迷惑をおか
けしました。
　次年度会長に佐々木優子会
員が選出され、次年度の副会長をはじめ8名の役員の
方が決定されそれぞれ準備に入られますので宜しくお
願い致します。
　本日は、長寿会員のお祝いがあります。吉村元亨会
員。古希になられます。古希と言っても今は現役バリバリ
の方も多いので、これからも健康面に留意され音楽やゴ
ルフに一層上を目指して頑張ってください。
　クリスマス夜間例会
　今日は、今年最後の例会です。クリスマス家族同伴例
会です。ご家族、子供さんたちの参加のもと楽しい例会
になることを願っています。
　当日もインフルエンザで急遽欠席の会員・家族の方が
出ました。
　親睦活動委員会沖田委員のもと親睦委員の皆様、本
日は総勢66名の参加による楽しいひと時を共有し邪気を
払って新年を迎えればと思います。
　宜しく。お願い致します。

記念日（配偶者誕生日）
　大西　正朗 （ 大西　明美） 27日

入会月
　水口　弘士 平成21年12月4日
　竹岡龍太郎 平成21年12月4日
　南　　真一 令和03年12月3日

創業月
　松田　文雄 昭和28年12月19日
   （医）翠星会　松田病院
　青野　大輔 昭和51年12月10日
  マルニ防災工業㈱

　山内　　将 平成21年12月22日
  ㈱SHO

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・第６回理事会議事録
・休会のご案内　とき：12月27日
　　　　　　　　　　１月3日
　　　　　　　　　　1月17日
　・１月例会のご案内
　・職場訪問例会のご案内　
と　き：１月31日（金）12：30～
ところ：スパイラルガーデン大州
＊出欠について回答が分かる方は、お帰りの際に
回答用紙を受付に提出願います。

２．お知らせ
次週12月27日･１月３日は休会となっております。次
回例会は１月10日になりますので、お間違えないよう
お願いします。事務局のお休みは12月28日～１月５
日です。

プログラム
クリスマス夜間例会
18:30～シェラトングランドホテル広島3Ｆ美波

古希祝い　吉村会員

2024～2025年度 2024年12月会報
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第1340回例会　2024年12月6日
会長時間：田中　清峰　会長
　本日は出張の為、古江副会
長に代読をお願いしています。
　さて本日は、広島城南ロータ
リークラブの年次総会１週間前
の例会です。皆様ご存知のよう
に、本日はクラブ定款・細則・内
規によりまして、指名委員長よ
り、次々年度会長候補者の指名を行うことと、会長エレク
トより次年度副会長・幹事・会計および５名（兼務の時は
４名）の理事の各候補者の指名を行うこととなっておりま
すので、順次候補者の指名を行っていきます。宜しくお
願い致します。
この方々は、次週の年次総会において、皆様のご了承を
得て、決定致しますので、どうぞよろしくお願い致します。
　本日の会長時間を終わります。

記念日（会員誕生日）
　蛭子　宗夫  1日
　古江　暢敏  18日
　山内　　将  30日

連続出席100％
　水口　弘士　　15年間連続100％出席
　竹岡龍太郎　　15年間連続100％出席
　南　　真一　　 3年間連続100％出席

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
12月１日より１ドル　150円になりました。
（11月153円）
2．ボックス配付物
・ロータリーの友誌　12月号
・ガバナーズレター　12月号（希望者のみ）

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
古江暢敏(W)
広島RC檜山様、ようこそお越しくださいました。
いつもお世話になります。古江です。本日、卓話をして
いただける松本会員、平井会員、大変楽しみにしてい
ます。よろしくお願いいたします。
藤井巌(W)
本日の卓話、松本委員、平井委員、宜しくお願い致し
ます。

松田文雄
昨日、車で出張の帰りに信号のない横断歩道のところ
に中学生くらいの女の子が立っていました。車を一時
停止し、対向車線も止まりました。小走りに横断歩道を
渡ったその女の子は、くるっと振り向き深 と々お辞儀を
して走り去りました。とても温かい気持になりました。あ
りがとう。
松本勝行(W)
今日は、卓話をさせて頂きます。皆様、宜しく。

田上剛
松本会員、平井会員、本日の卓話よろしくお願いいた
します。
蛭子宗夫(T)
先般より100ドルクラブの継続・加入をお願いしておりま
したが、皆様のおかげをもちまして出席免除会員を除
き全員参加になりました、ありがとうございました。誕生
日祝いをありがとうございます。
山内將(H)
12月3日に蜂ヤ中新地店を全面改装してリニューアル
オープンを無事に出来ました。22年も経っていたので
けっこうボロボロでした、23年目に向け新しい店で気
分もリニューアルです。
大西正朗(W)
大西です。先週の例会は欠席しましたし、来週の例会
も欠席しますので反省をこめて出宝します
水口弘士(W)
本日、ロータリーバッヂを忘れてきてしまいましたが、15
年の記念バッヂをいただいたのでさっそく使わせても
らいます。
福山正剛(W)
久しぶりの例会出席です。やっぱり楽しいですね！
木本博之(W)
先日は、心あたたまる幹事慰労会を催していただき、あ
りがとうございました。
竹村有右
松本会員、平井会員、本日の卓話よろしくお願いいた
します。楽しみにしております。
高藤孝一(W)
家が完成しました。引っ越しも完了して満足です。

南真一(W)
・広島RC檜山様、ようこそお越しくださいました。
・松本会員、平井会員、本日の卓話よろしくお願いいた
します。
・明日のバーディー会、忘年会よろしくお願いいたしま
す。

合計29,000円

プログラム
会員卓話
会員自己紹介・会社紹介
松本　勝行　会員

ロータリー活動を経験して思うこ
と。松本勝行
　皆さんこんにちは、今年度クラ
ブ広報委員会　理事を担当させて頂いている松本で
す。
 先日、木本情報委員の方から連絡があり、何か話をする
ようにと連絡があり出てきました。毎月の会報も今年度
は、記事の内容、掲載写真も鮮明で読む人が、多くの興
味を持たれる内容になっている様に自負しています。特
に今年度は、城南ロータリー創立30周年と記念すべき年
となっています。取材協力の依頼がありましたら、是非ご
協力をお願い致します。
　ここで少し自分の個人的なことをお話いたします。生ま
れは昭和19年1月26日で、満80歳を超えました。県立廿日
市高校を唱和37年に卒業し、市内の建設会社に就職し
ました。
　当時廿日市高校は普通科・建築科・木材工芸科・生活
科があり、進学より地元に就職することを目的に創立され
たようで、有名人としては二級後輩に広島カープの山本
浩二さんがいます。新卒で入社したのは、私が初めての
ようで新入社員研修など基本的なことは教えられず、先
輩のされることを見て習うことしかありませんでした。
　当時建設業者数が比較的に少なかったせいか会社
の規模、施工能力以上の受注が可能でした。初めに担
当したのが宮島の紅葉谷に国民宿舎がありますが、私
が手がけたのは、今の宿舎の前の宮島ロッジと呼ばれる

建物で鉄筋コンクリート3階建て、客室数40室ばかりの宿
舎です。
　この時期は生コンと呼ばれるコンクリートをミキサー車
で運ぶ前で、現地に砂・砂利・セメント・水を用意して大型
のミキサーで混合して、タワーと呼ばれる器でつり上げて
型枠に投入する、今で言えば原始的な施工方法で施工
していました。
 実はここには、原爆ドームで有名な建築家・チェコ人の
ヤンレツルが設計した宮島ホテルがあり、木造3階建て、
海に面して人気の高い建物でしたが、従業員の不注意
で厨房から出火して全焼してしまいました。私どもが乗り
込んだ時は、赤煉瓦造りの倉庫の残骸しか残っていませ
んでした。彼と広島の縁は、宮城県の寺田祐之知事が
松島のパークホテルを建設の後、広島に赴任してこられ
広島に産業奨励館(原爆ドーム)の建設で彼を呼んでい
た。
　この当時、県知事は中央省庁の命令で赴任地が決
まっていた。広島市の宇品地区の干拓で大変な苦労を
された千田氏は、干拓地の堤防が台風で決壊し、復旧
に資材を投入された人ですが、新潟に赴任されておりま
す。
　以前新潟に行ったときに大きな公園のほとりに銅像が
あるのを見ました。話を戻しますが城南ロータリーとのご
縁は、(株)ステイブル・井関勝利さん、趣味が同じで長い
付き合いの後、紹介をされ入会しました。彼は、広島市信
用組合支店長から晩年は京都嵯峨野に転職されてい
ました。
　昨年8月、シェラトン山本支配人の紹介で城南ロータ
リーに卓話に来られた京都嵯峨野の支店長に井関さん
のことを聞いたらよくご存じで、多くの人脈があり沢山の
人を紹介してもらったと言われていました。私は、平成15
年7月11日59歳で入会させていただきました。もう少し早く
ご縁があれば、趣味・スポーツなどで皆さんと同じように
出来たかなとも思います。6年前会長職が回ってきたと
き、かねてからの会場サービスに不満があり、移転の希
望が多くあり全員が集まって協議を行いシェラトンホテル
様に決めさせていただきその節は皆さんのご協力ありが
とうございました。来年1月で81歳を迎えます。体力が続く
限り継続させていただきたいと思いますので宜しくお願

い致します。

平井　篤志　会員
【プロフィール】
1962年 呉市生まれ
ルーツは音戸
祖父：戦前は船乗り、戦時中　
に海軍呉工廠に徴用さ　
れ戦後も呉造船に勤務
父　：呉造船（IHI）に定年ま
　　　で勤務
1985年 大学卒業後広島にUターン就職
（保険の仕事）
1996年 税理士事務所に転職
2003年 税理士試験合格
2004年 税理士事務所開業

【入会のきっかけ】
2006年 入会 推薦者はチャーターメンバーの久笠弁護
士
当時は独身で税理士になったばかり、新たな出会いと経
験を求めて入会
結婚するまでは夜のクラブ活動も積極的だった

【現在考えていること】
顧問先にダウン症児の親の会、神経発達症（発達障害）
の支援団体があり、何か奉仕活動に結び付けられない
かを考えている

第1341回例会　2024年12月13日
会長時間：田中　清峰　会長
　皆さんこんにちは。
　本日田中会長インフルエンザ
でご欠席のため、わたくし古江
が会長時間をいたします。
さて本日は、広島城南ロータ
リークラブの年次総会です。
　年次総会終了後、第一回次年度理事会が開催され、
次年度の準備も始まってきます。

　そして、ガバナー補佐　佐藤二郎様と補佐幹事　杉
本清英様が２月９日インターシティ･ミーティング全員登録・
出席のお願いで来られています。次年度は当クラブより
田上剛会員をガバナー補佐に輩出し、インターシティ･
ミーティングのホストクラブとなりますので、みなさん全員、
奮ってご出席ください！
　季節柄みなさんお忙しいとは思いますが、体調には気
を付けてやっていきましょう。
　簡単ではございますが、本日の会長時間を終わりま
す。
　では、佐藤ガバナー補佐、よろしくお願いします。

来賓
グループ７ガバナー補佐　佐藤　二郎様
（広島西南ＲＣ）

2月9日ＩＭの全員登録・出席のお願い
グループ７ガバナー補佐幹事　杉本　清英様
（広島西南ＲＣ）

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・11月末決算書
２．お知らせ
・例会終了後、定例理事会が４Ｆ「泉」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。
・次週20日の例会は18:30～シェラトングランドホテル
広島３Ｆ美波にてクリスマス夜間例会が開催されま
す。お昼の例会はございませんのでお間違えない
ようお願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
グループ7ガバナー補佐　佐藤二郎様(H)
ＩＭの出席、よろしくお願いします。
古江暢敏(W)
いつもお世話になってます。古江です。先日のバー
ディー会ゴルフコンペ、河中会長、南幹事、大変お疲
れ様でした。楽しく有意義な時間を過ごすことが出来
ました。ありがとうございました。そして本日は年次総会
です。皆様ご協力をお願いします。本日、ガバナー補
佐、佐藤様、ガバナー補佐幹事、杉本様、ようこそお越
しくださいました。ごゆっくりお過ごしください。そして、
中央RC上田恵さん、ようこそお越しくださいました。長
い間、沢山楽しませてくださいました。これからも引き続
き今まで以上に楽しましてください。
藤井巌(W)
グループ7ガバナー補佐、佐藤様、ガバナー補佐幹事、
杉本様、ようこそお越しくださいました、ごゆっくりお過
ごしください。本日の年次総会、よろしくお願いします。
田上剛(W)
佐藤ガバナー補佐様、杉本がバナー補佐幹事様、よう
こそいらっしゃいました。本日は、宜しくお願い致します。
高藤孝一(W)
ガバナー補佐、佐藤二郎様、ガバナー補佐幹事、杉本
清英様、本日は宜しくお願いします。
沖田篤史(T)
先日のバーディー会お疲れ様でした。皆様のご指導の
おかげで初優勝することが出来ました。　
先日、カミソリで顔を切って出血が止まりませんでした
が、ようやく止まったので無事に遊びに出られそうで
す。
南真一(W)
グループ7ガバナー補佐、佐藤様、グループ7ガバナー
補佐幹事、杉本様、本日よろしくお願いいします。先日
の第188回バーディー会・忘年会ゴルフ寒い中ありがと
うございました。沖田会員、初優勝おめでとうございま
す！　最後に中央RC上田様いつもゴルフに食事にあ
りがとうございました。いました。１２月７日の忘年ゴルフ
もよろしくお願いします。

合計　28,000円

愛のコイン箱
5,250円

プログラム
年次総会

第1342回例会　2024年12月20日
＊訃報
2009-10年度パストガバナー　岡田幹矢会員
（周南西ＲＣ）が､12月17日にご逝去されました（享年83
才）。
家族葬にて執り行われ、来年１月に、社葬またはお別れ
の会が執り行われる予定です。

第1339回例会　2024年11月29日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんばんは。
　先週はインフルエンザに罹患し
て、年次総会を欠席致しました。
関係者の皆さんにご迷惑をおか
けしました。
　次年度会長に佐々木優子会
員が選出され、次年度の副会長をはじめ8名の役員の
方が決定されそれぞれ準備に入られますので宜しくお
願い致します。
　本日は、長寿会員のお祝いがあります。吉村元亨会
員。古希になられます。古希と言っても今は現役バリバリ
の方も多いので、これからも健康面に留意され音楽やゴ
ルフに一層上を目指して頑張ってください。
　クリスマス夜間例会
　今日は、今年最後の例会です。クリスマス家族同伴例
会です。ご家族、子供さんたちの参加のもと楽しい例会
になることを願っています。
　当日もインフルエンザで急遽欠席の会員・家族の方が
出ました。
　親睦活動委員会沖田委員のもと親睦委員の皆様、本
日は総勢66名の参加による楽しいひと時を共有し邪気を
払って新年を迎えればと思います。
　宜しく。お願い致します。

記念日（配偶者誕生日）
　大西　正朗 （ 大西　明美） 27日

入会月
　水口　弘士 平成21年12月4日
　竹岡龍太郎 平成21年12月4日
　南　　真一 令和03年12月3日

創業月
　松田　文雄 昭和28年12月19日
   （医）翠星会　松田病院
　青野　大輔 昭和51年12月10日
  マルニ防災工業㈱

　山内　　将 平成21年12月22日
  ㈱SHO

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・第６回理事会議事録
・休会のご案内　とき：12月27日
　　　　　　　　　　１月3日
　　　　　　　　　　1月17日
　・１月例会のご案内
　・職場訪問例会のご案内　
と　き：１月31日（金）12：30～
ところ：スパイラルガーデン大州
＊出欠について回答が分かる方は、お帰りの際に
回答用紙を受付に提出願います。

２．お知らせ
次週12月27日･１月３日は休会となっております。次
回例会は１月10日になりますので、お間違えないよう
お願いします。事務局のお休みは12月28日～１月５
日です。

プログラム
クリスマス夜間例会
18:30～シェラトングランドホテル広島3Ｆ美波

古希祝い　吉村会員
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